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内容提要 

1.我们床位非常紧张，肝移植患者是优先的。 

2.我们朝阳医院是北京第一家做肝移植的，一年做一百，就这么一资料，你去别的

地方打听打听吧！ 

录音内容 

医生：喂！ 

调查：你好，你是北京朝阳医院吗？ 

医生：哦，对。 

调查：是不是肝胆外科是吧？ 

医生：对，对，对。 

调查：是这样的，我们想问一下你们那个还收不收肝移植病人？因为我们有个病人

在西京等了好久，等不上他们让建议到北京来，就问一下你. 

医生：你等等啊，你等会儿啊。 

调查：嗯。 

医生：喂，你好。 

调查：喂，你好，我就问一下你们收不收肝移植病人？ 

医生：收不收肝移植的病人？ 

调查：嗯。 

医生：我们是肝医科呀！ 

调查：哦，那你们是收的。 

医生：当然收肝移植病人啦！ 

调查：哦，那就是我们有一个病人他再西京等了好久，排队排不上，他们建议到北

京来，北京来哪，有些大医院也是等的时间长，有人说你们北京朝阳医院可能是不

是时间短一些，或者是你们技术 

医生：你到我们肝医科门诊过来，让家属来，拿来资料，看你适合不适合，有没有

肝移植指症？我们评估完了，你在我们这登记。 



调查：哦，对。 

医生：没有人敢跟你肯定多长时间，三天、五天、一周来做这手术的。 

调查：因为就是大概估计他们就准备费用啦，准备够 

一些，就是一般，病人好像是Ａ型血。 

医生：这些事情到门诊来说，到门诊来说。 

调查：还就是床～ 

医生：门诊完了之后再说！ 

调查：床位呢就是有床位啊？喂？ 

医生：床位的事情，我们上门诊，看完之后评估之后我们尽快给您安排。 

调查：哦。 

医生：我们床位非常紧张，不是我们把床位留好让你们过来这样的事情，啊！我们

肝移植患者是优先的，啊。这点您放心，我们肯定会尽快给您安排。 

调查：好的。那还有病人来就是说想关心一下，就是说你们～ 

医生：如果病人病情比较重啊或者不太放心，家属先过来，我们有前期的沟通了

解，并成为的一个评估。 

调查：是，他就是说问一下，就是找一些技术好的医院，就是说你们要是做的多，

可能就技术好一些，问一下你们做的多不多？存活率怎么样？ 

医生：我们朝阳医院是北京第一家做肝移植的，一年做一百，就这么一资料，你去

别的地方打听打听吧。 

调查：好的，好的。那今年做的那个存活率怎么样？ 


